

Um Voranmeldung wird wegen der Essensportionen unbedingt gebeten. Kostenbeitrag: 5,- EUR.

Anmeldungen bitte bis: **Montag, 16. November 2015,**

- im Gemeindebüro Friedensgemeinde: Tel: 0421-7 42 42

E-Mail: info@friedenskirche-bremen.de

oder

- im "Haus im Viertel": Tel: 0421-33490

E-Mail: bhs-viertel@bremer-heimstiftung.de

Herzlich willkommen!

Es laden ein:

Ortsamt und die Beiräte Mitte/östliche Vorstadt

Am Dobben 91

28203 Bremen

Telefon: 361-2047

Telefax: 361-4221

"Haus im Viertel" der Bremer Heimstiftung

Seilerstr. 13

28203 Bremen

Telefon: 33 49 0

Telefax: 33 49 109

Evangelische Friedensgemeinde

Humboldtstr. 175

28203 Bremen

Telefon: 7 42 42

Telefax: 7 94 94 04

Das Viertel isst...

Barrierefreiheit

Referent:

Dr. Joachim Steinbrück,
Landesbehindertenbeauftragter
in Bremen



**Mittwoch,
18. November, 2015
19.00 Uhr**
im Gemeindehaus der
Evangelischen Friedenskirche

Das Viertel isst...

Man spricht schon von einer Traditionsveranstaltung, geschätzt und immer wieder neu: Wir laden alle, die im Viertel leben oder arbeiten, herzlich ein, sich für einen Abend gemeinsam an den Tisch zu setzen, neue Nachbarschaften zu entwickeln, zu klönen und zu diskutieren, zu essen und zu genießen, sich neu kennenzulernen und alte Verbindungen wieder aufzufrischen.

Um unseren Stadtteil auch auf andere Weise zusammenzuhalten, widmen wir uns dem Thema "Barrierefreiheit". Ein Aspekt, der uns seit langen Jahren, zu recht, begleitet. Da gibt es Treppen, im Weg stehende Fahrräder und unsäglich parkende Autos. Es gibt Stolperfallen jedweder Art und es gibt Barrieren in den Köpfen.



Dr. Joachim Steinbrück,
Landesbehindertenbeauftragter
in Bremen

Je barrierefreier wir unser Viertel halten, umso eher werden wir ein "Viertel für Alle" sein. Mit und ohne Rollatoren. Mit und ohne Beeinträchtigung, mit und ohne Hörgerät. Es ist für uns alle eine Bereicherung und nicht nur eine Last, wie die Barrierefreiheit oft verstanden wird. Viel wird über die Buntheit und Vielfalt des Viertels diskutiert - die Barrierefreiheit ist erst der Türöffner für eine Teilhabe, wie wir sie uns alle wünschen.

Zu diesem Thema haben wir einen 3-fachen Experten eingeladen - den Bremer Behindertenbeauftragten **Joachim Steinbrück** - Experte qua Amtes, Experte qua eigener Erfahrung und Experte als Bewohner des Ostertors seit über 20 Jahren. Als Kenner des feinen Humors wird uns Joachim Steinbrück, zwischen Hauptspeise und Nachtisch, einen kurzweiligen Vortrag halten.

Verabschieden werden wir an diesem Abend Ursula Schnell. Die Mitbegründerin und Organisatorin des "Viertel isst" und Leiterin sowie guter Geist vom "Haus im Viertel" geht in den wohlverdienten Ruhestand. Sie wird uns fehlen, wir hoffen aber, sie im nächsten Jahr wieder beim "Viertel isst" begrüßen zu dürfen. Auch in diesem Jahr sammeln wir Spenden für die "Bildungsbrücke - Initiative für Chancengleichheit im Viertel". So helfen wir Schülerinnen und Schülern aus Familien mit wenig Geld, die Nebenkosten der Bildung zu bezahlen.

Wir wünschen Ihnen einen anregenden Abend und freuen uns auf Sie!